

Herr Schulte-Nölke erläutert seinen Bericht für die Stadtbücherei.

Als besonderes Highlight weist er auf die Onleihe hin, die im letzten Jahr wieder viele neue Nutzer gewinnen konnte. Neben Sach- und Unterhaltungsliteratur, Audiodateien und Zeitschriften bietet die Onleihe auch die Möglichkeit, Tageszeitungen zu lesen.

Gerade diesen Umstand bewerten Herr Doğan und Herr Ehlert als großen Mehrwert, da man für einen Jahresbeitrag von nur 25 Euro per PC, Tablet oder Smartphone zusätzlich zu dem ganzen sonstigen Angebot der Bücherei einige der renommiertesten Tageszeitungen lesen könne.

Herr Schulte-Nölke erwähnt die große Zahl der Veranstaltungen im Bereich der Leseförderung, einem der Schwerpunkte der Stadtbücherei. Die vielfältigen Aktionen im Kinder- und Jugendbereich führten in den letzten Jahren zu einer Steigerung der Ausleihzahlen.

Neben den bestehenden Angeboten ‚Eselsöhrchen‘ für Kinder von ein bis zwei mit Großeltern oder Tagesmüttern und den Veranstaltungen für Kinder ab drei Jahren wurde ein neues Angebot geschaffen, die Sankt Augustiner ‚Bücherwürmchen‘ für Kinder von zwei bis drei Jahren. Das neue Angebot werde auch in Kindertageseinrichtungen angeboten, erklärt Herr Schulte-Nölke auf Nachfrage von Frau Roitzheim.

Herr Schulte-Nölke wird auf Bitten von Frau Roitzheim prüfen, ob eine Einführung in die Bibliotheksnutzung für Erwachsene angeboten werden kann und erklärt, dass bisher besonders die E-Book-Sprechstunden sehr gut angenommen würden.

Frau Reese lobt die gute Leitung der Stadtbücherei. Sie hebt besonders die digitalen Möglichkeiten und die Bücherei als Begegnungsstätte für alle Bürger hervor.

Der Vorsitzende und die Vertreter der Fraktionen bedanken sich bei Herrn Schulte-Nölke für den Bericht und die gute Arbeit.